Johannes-Grundschule

Rektor-Boyer-Weg 1 - 48480 Spelle Tel.: 05977-937-852 - Fax: 05977-937-853

E-Mail: info@gsspelle.de



Elterninformationen im Februar

Spelle, den 06.02.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie im letzten Elternbrief versprochen, folgen nun Informationen zur **Karnevalszeit** und zum **Rosenmontag** in unserer Schule.

Wir feiern am Montag, dem 20.02.2023 von 7.55 Uhr bis 12.45 Uhr in der Schule den Rosenmontag. Dabei gestaltet jede Klasse ihren eigenen Tagesablauf mit bunten Programmpunkten. Jede Klassenstufe besucht auch eine Stunde lang die Turnhalle, um sich hier richtig austoben zu können. Für alle Kinder endet der Unterricht bzw. die Betreuung um 12.45 Uhr, **Mittagessen und Ganztag finden nicht statt**. Die Kinder dürfen ausnahmsweise ein paar Süßigkeiten mitbringen.

Es gibt einige Punkte, die uns wichtig sind, damit alle Kinder gemeinsam viel Spaß miteinander haben können und es ein friedlicher Festtag wird.

- 1. Es dürfen keine Waffen oder waffenähnliche Gegenstände mitgebracht werden.
- Masken, die nicht erkennen lassen, wer sich darunter verbirgt, oder Grusel-Clownsmasken sind aus Rücksicht auf andere Kinder nicht erlaubt.
- 3. Konfetti und Glitter dürfen nicht verstreut werden. Die Klassen müssen mittags besenrein hinterlassen werden.

4. Auch wenn sich jemand nicht verkleiden möchte, ist er/sie ebenfalls herzlich eingeladen, Spaß zu haben.

Wie immer ist es so, dass Sie der Klassenlehrerin mitteilen, wenn Ihr Kind an diesem Tag nicht den Bus oder das Taxi nimmt, weil Sie es persönlich zur Schule bringen oder abholen.

Wir freuen uns auf einen bunten Vormittag mit den Kindern!



Am **Aschermittwoch**, 22.02.2023, findet um 11 Uhr ein Gottesdienst für die Dritt- und Viertklässler statt, den die Katechetin der Kirchengemeinde vorbereitet. Falls Ihr Kind nicht mit zur Kirche kommen darf, teilen Sie es der Klassenlehrerin ein paar Tage vorher bitte schriftlich mit, damit wir eine Betreuungsgruppe einrichten können. Sie dürfen gerne zum Gottesdienst kommen, wenn Sie es einrichten können.

Die 4. Klassen starten am 01. März 2023 zu einer **dreitätigen Klassenfahrt** nach Bad Bentheim in die Jugendherberge. Wir wünschen allen Klassen eine tolle gemeinsame Zeit.

Vom 6. bis 8. März 2023 finden vormittags **Fototermine** durch einen Schulfotografen für alle Schülerinnen und Schüler statt. Sie dürfen selbst entscheiden, ob Sie später die Fotos kaufen möchten oder nicht. Wenn Ihr Kind nicht fotografiert werden darf, teilen Sie es bitte vorher **schriftlich** der Klassenlehrkraft mit. Den genauen Termin für die jeweilige Klasse teilt Ihnen die Lehrerin oder der Lehrer vorher mit.

Vom 13. bis zum 17. März findet die erste **Projektwoche "Hospiz macht Schule"** in Kooperation mit der Hospiz-Gruppe Spelle e.V. an unserer Schule für die Klassen 3 statt. Alle dritten Klassen werden im Kalenderjahr 2023 diese Projektwoche durchführen dürfen. Dafür sagen wir den ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen herzlichen Dank.

Unsere **Elternsprechtage** im Frühjahr sind der 21. und der 23. März 2023. Bitte merken Sie sich diese Termine vor. Sie bekommen dazu noch gesondert Post.

Nun kann ich Ihnen noch etwas Neues aus unserer Schule berichten. Zum 1. Februar ist **Christina Mönch-Tegeder** aus der Elternzeit zurück an die Schule gekommen. Einige werden Sie noch kennen. Sie unterrichtet nun wieder einige Stunden an der Johannes-Grundschule. Herzlich willkommen zurück im Team!

Ihnen ist bereits aus den Medien bekannt, dass sich aufgrund des weiter abnehmenden Corona-Infektionsgeschehens die Landesregierung dazu entschieden hat, die einschlägigen Verordnungen und Bestimmungen situationsangemessen anzupassen. Beispielsweise ist zum 31. Januar 2023 die Absonderungs-Verordnung ausgelaufen, sodass ab dem neuen Schulhalbjahr die Pflicht zur Isolation und zur Durchführung eines PCR-Tests bei einem positiven Ergebnis eines Antigen-Schnelltests entfällt. Sie sollten aber weiterhin Ihr Kind nicht mit Erkältungssymptomen in die Schule schicken.

In diesem Zusammenhang wurde ebenfalls entschieden, dass die Landesregierung den Schulen über den 31.03.2023 hinaus keine zusätzlichen Antigen-Schnelltests für die Umsetzung örtlicher Teststrategien mehr zur Verfügung stellen wird. Auch das freiwillige Testen läuft somit zu den Osterferien aus.

Die Covid-19-Pandemie hat uns alle vor große Herausforderungen gestellt. Für Ihre Unterstützung und die Zusammenarbeit in diesem Zusammenhang möchte ich mich deshalb an dieser Stelle ganz herzlich bei Ihnen bedanken.

Herzliche Grüße aus der Johannes-Grundschule!

Gez. Annette Brinkmann, Rektorin